

## HURLINGHAM, 24 de enero de 2018 .-

## La OIE y medios periodísticos alertan sobre casos de Influenza equina en Chile

El día 23 de enero de 2018, la Organización Mundial de Sanidad Animal (OIE), comunicó la ocurrencia de Influenza equina en Chile. La notificación a la OIE, fue realizada por el Dr Jose Ignacio Gómez Meza, Jefe de la División de Protección Pecuaria, Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), Ministerio de Agricultura, Santiago, Chile (<a href="http://www.oie.int/wahis\_2/temp/reports/en\_imm\_0000025779\_20180123\_191719.pdf">http://www.oie.int/wahis\_2/temp/reports/en\_imm\_0000025779\_20180123\_191719.pdf</a>)

De acuerdo al comunicado, el evento se inició el día 8 de enero de 2018, detectándose el Virus de Influenza equina H3N8 por la técnica de RT-PCR en tiempo real en el laboratorio Lo Aguirre del SAG, el día 19 de enero de 2018. Los animales afectados en este evento no habían sido vacunados. Si bien la circulación del virus fue confirmada en la región Metropolitana de Santiago, existen fundadas sospechas de la presencia de la enfermedad en otras regiones.

Adicionalmente, informaciones periodísticas dan cuenta de la presencia de la enfermedad en el país vecino, enfatizando las características clínicas y recomendando alternativas para la prevención de la misma (<a href="http://www.diarioaysen.cl/sitio/2018/01/23/detectan-brote-de-influenza-equina-en-actividad-de-rodeo-en-chile-chico/">http://www.diarioaysen.cl/sitio/2018/01/23/detectan-brote-de-influenza-equina-en-actividad-de-rodeo-en-chile-chico/</a>; <a href="https://www.24horas.cl/nacional/confirman-dos-casos-de-influenza-equina-en-la-capital-https://www.adprensa.cl/notas/nacionales/6379-confirman-casos-de-influenza-equina-en-santiago-conoce-de-que-se-trata-esta-enfermedad-y-sus-implicancias)</a>.

Las autoridades sanitarias de Chile y de nuestro país seguramente tomarán las medidas para prevenir la diseminación regional de este virus, no obstante ello nos permitimos dar difusión local de este evento y recomendar a la comunidad veterinaria que trabaja con equinos que ante la presencia de signos clínicos compatibles, principalmente síndrome febril, descarga nasal serosa y tos, se comunique a alguno de los siguientes teléfonos para obtener las muestras clínicas correspondientes (hisopado nasal y sangre) de modo de confirmar o descartar la presencia de Influenza equina en nuestros caballos. El diagnóstico de la enfermedad y la caracterización del virus actuante en la región permiten "corregir", si es necesario, el virus que contienen las vacunas y de ese modo contribuir, entre otras cosas, a la prevención de futuros brotes de la enfermedad.

Agradecemos la importancia que le pueda dar a este comunicado

Teléfonos de contacto:

Laboratorio de Virus Equinos, INTA Castelar: 011-46219050 o 011-462101447 int 3353 o 3368

Maria Barrandeguy: 011-1544943497

Aldana Vissani: 011- 1541911933

Cecilia Olguin Perglione: 011-1563517688



